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令和６年８月 21日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 539 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 戦後 80年記念事業として「読谷の日」制定等を実施してはどう

か 

  （１）「読谷村」に改名した 12月 16日を「読谷の日」とし、戦後

の平和のスタートとしての記念と決意の事業を実施してはど

うか。 

  （２）村入口の比謝矼地域に「ようこそ読谷村へ」「またいらっし

ゃい読谷村へ」の標示塔を設置してはどうか。 

  （３）「比謝橋」「長田橋」の欄干を石橋風に改修してはどうか。

(真玉橋参照) 

（４）空手の大家「喜屋武朝徳」(チャンミー小)宅跡に(字比謝矼)

説明板や記念板を設置してはどうか。 

 

２ 伊良皆運動場東側村道(614番地辺り)の安全対策を実施すべき

こと。 

  （１）歩道を拡幅し、草刈り清掃等を行うべきではないか。 

  （２）自転車通学者の安全のために、角切り等実施すべきではない

か。 

（３）路面標示を補修すべきではないか。 

 

３ 座喜味４班ウッチンガーから長浜ダム上流までの管理道を整備

すべきこと 

  （１）先日の自治会清掃で、ダッチンガー橋までは清掃してある

が、村としてどう評価しているか。 

  （２）その先から、さがり花広場までが放置されている。対応すべ

きではないか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

  （３）川沿いの「掲示情報更新中」板が長期に放置されているが、

早急に対応すべきではないか。 
 

４ 再び読谷道路沿い、座喜味地域(1265番地辺り)への不法投棄問

題の進捗について 

  （１）中部保健所や村生活環境課、税務課、農業委員会等との連携

や調査の結果はどうなっているか。 

 （２）令和６年２月 14日に関係者 14名が対策を話し合った。その

時の発言記録の確認作業が進んでいないようだが、その経過

と見通しはどうなっているか。 

 （３）抜本的解決の見通しはどうなっているか。 

 

５ 再び長浜ビーチ内危険な鉄杭の撤去と水路清掃について 

（１）「再開する」と答弁していた 2023年 10月以降のアーサ養殖

はどうなっているか。 

（２）村としても、鉄杭撤去に、費用負担も含めて協力してはどう

か。 

（３）水路の土砂沈殿は、更に進んでいる。関係者の協議はどうな

ったか。 

 

 

６ 再び集落内排水路蓋の爆発音対策を始めるべきこと 

 （１）長浜公民館から東表原方面へのアパート「ＮＥＸＨＯＭＥ」(長

浜 61番地)前排水路を早急に補修すべきだと考えるがどうか。 

（２）すでに提案した長浜「セレナ」アパートや座喜味「朝日設計」

前の進捗はどうなっているか。 

（３）全村的な対策が必要と考えるがどうか。 

 

７ 再び大湾地内県道 16号線モーガンマナー、めがね橋を改修すべ

きこと 

 （１）2023年質問後、この橋の所有、管理責任者は判明したか。 

（２）その後、側溝、排水の改修は実施されたが効果はどうか。 

 



通告番号（11）3/3 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 （３）めがね橋の改修の見通しはどうか。  

８ 再び「高志保アイユー自動車」(高志保 1501－５)周辺の排水整

備、進捗について 

 （１）2024年３月議会後「降雨時調査する」ことになっていたが、

どうなったか。 

（２）工事の見通しはどうなったか。 

 

 


